

放課後化学クラブの漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

■アンケート調査概要

調査目的	放課後化学クラブの漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	放課後化学クラブを読んだことのある10代～50代の男女10名
調査期間	2024年11月30日～2024年12月3日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス

■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えてください。

Q2: 放課後化学クラブの面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

Q1: 年代と性別を教えてください。

回答	回答数
20代女性	1名 (10%)
30代女性	2名 (20%)
40代女性	2名 (20%)
20代男性	2名 (20%)
30代男性	3名 (30%)

Q2: 放課後化学クラブの面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

仲良く趣味の話をしている先生と主人公が微笑ましかつたし、親が迎えに来るまで一緒にいてあげる先生が優しいと思ったけど、実は催眠をかけてその間に主人公にエッチな事していると知った時はゾッとしたり、それに全く気づいていない主人公に驚きました。表では普通に会話をしているのに、実際はオナニーの話をして先生にしている主人公に興奮しました。

昔した怪我が原因でお母さんが過保護気味になり、登下校は親の車でしている少女・文香、いつものように理科室でお母さんが迎えに来るのを待っていると、化学教師に催眠を掛けられてしまい...という内容のお話です。

無垢な少女と下卑た大人の欲望、相反する二つのコントラストにより作品全体に背徳的なエロスが漂っており、めちゃくちゃエロかったです。

全ての催眠好きにオススメしたい秀作です。

クズ教師に催眠を掛けられた女の子が、好き放題やられちゃうお話です。

関谷あさみ先生の作品は毎回チェックするようにしてるのですが、今回も期待を裏切らないクオリティの高さで最高すぎました。

頼りない背中、細いながらも柔らかい肉付き、膝小僧、発育途上の「少女」の体をしっかりと描けており、凡百のロリ系エロ作品との格の違いをヒシヒシと感じさせてくれる作品です。

「放課後化学クラブ」は広告から知りました。元々、催眠プレイが性癖であるのでとても好きな作品だと思いました。まず、絵がとても好みます。また、えっちなことをされるヒロインちゃんにとっても興奮しました。すげえな事をされているのに、催眠のせいで気付かない。だけど快楽で身体は反応し、時折催眠が解けかけてしまう。その流れがとてもすげえでした。おすすめです。

怪我をしたヒロインを母親が学校に迎えに来るまでの時間を過ごす理科室で、本人は自由に過ごさせてくれる先生に安心感と信頼を抱いているものの、当の先生は催眠によって彼女の身体を思うがままに扱っている、というギャップがよかったです。催眠中も催眠が解けてからも、彼女は自分が先生から何をされているのか理解しておらず、ただ身体だけが知らない間に開発されていき、なぜだかわからない疼きを感じるようになってくると、いつ真実に気づくのかとドキドキしてしまいました。

催眠にかかった状態を漫画で表現するのは難しいと思うのですが、この作品ではそれを上手く表現できているのがスゴいと思いました。エッチなことをされてしまう女の子もまだ小柄な学生さんということで、背徳感があって余計に興奮できます。何も状況がわからないまま先生にエッチなことをされて、表情がどんどん快楽によって変化していく過程もたまりませんでした。

足を怪我してしまった文香と化学部の顧問の先生とのやりとりが展開されていくのですがとにかくエロくて目が離せませんでした。催眠術によって文香の体を激しく弄んでいく顧問の先生の妖艶な姿に胸がドキドキしましたね。催眠術を食らっている文香は自分がエロいことをされているとは毛頭思っていないところも面白い設定で凄く興奮できること間違いなしです。

とにかくこの作品のヒロインである文香がとても可愛いですね。自転車で足を怪我してしまった設定なのですが、その怪我している姿になんとか守りたくなる要素が詰め込まれているのでその点にも注目してほしいですね。個人的に文香のおっぱいの描写がとてもエロかったですね。化学部の顧問の先生の膝の上に乗って乳首をいじられている姿を見て興奮度が高まりました。

先生に預けているから、学校の中にいるからといって安全とは限らない。今は警察官だって恐ろしいのですから。しかも催眠でしょうか。怪しげな術で、普通にしているようで実はエッチなことをされている。分からないままに魔の手に堕ちているヒロインが本当にかわいそうです。分からせるべきか。でも何も知らないままの方が良いのかも。

はっきりと襲われるのも怖いけれど、こちらの作品のように本人が分かっていないままに襲われているという状況も底冷えするような恐怖を感じます。この女の子と母親、真実を知るべきなのではないでしょうか。いつの間にか奪われて、知った時には発狂してしまうのではないかと思います。先生に預けたら安全って世の中ではなくなってるんですね。

漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス